

: 雲散霧消(ウンサンムショウ) - 雲や霧が消えたように、心配事が - なくなること

♣休校延長・・・♣

緊急事態措置による施設の使用制限を踏まえ、府立学校の臨時休業は5月6日(水)までの予定でした。しかし、感染収束の見通しが確実にならず、ゴールデンウィーク後の状況を見極める必要もあることから、5月31日(日)まで期間が延長となりました。

ある程度予想していたこととは言え、<u>非常に残念</u>です。皆さんはいかがでしょうか?ひょっとすると、世の中の新型コロナウィルス感染拡大の現状が心配しつつも、「学校に行かなくて良い」「授業がない」などで当初は少し「ラッキー」と感じた人もあるかもしれません。しかし、ここに来て、多くの皆さんが<u>「あたり前の日常があたり前に存在すること」の素晴らしさ</u>を実感してることと思います。

私たちも皆さんと共有できる日々がさらに1ヶ月先になる・・ということで悲しい気持ちでいっぱいです。ただ、こういった感情の面はともかく、現実として皆さんに学習の遅れや心身 状態の不安が広がることを危惧しています。さらに進路実現という大きな目標が控えている3 年生には、一刻も早くスタートを切らせてあげなければと考えています。休校期間中ではありますが、学習や進路についてやりとりを進めたいと思いますので、皆さんもしっかり課題学習や進路実現に向けて取り組んでくださいね!

- ☆ 延長期間の学習課題は、ゴールデンウィーク後に送る予定です。
- ☆ 今まで取り組んできた課題については、持参か郵送のどちらかで提出してもらいます。
- ☆ 1・2年生へ 「相談日」をこれからも引き続き設けます。ただし、学年やクラスにより登校可能日を指定します。
- ☆ 3年生へ 進路別に登校可能日を設けます。
 - ※以上のことについて、後日ホームページやClassiなどを通じて連絡しますので、確認してください!!





搬するためクレーン車出動です。ます(学校の木は切っていません)って、疏水端の樹木剪定が行われて学校休校の間に京都市の土木事務所

そこを通りかかった王様がこう言った。

「2人で馬に乗ってレースをしなさい。勝った馬の主の方に宝を与える。ただし、後でゴールした方を勝ちとする」

2人の幼女は相手より先にゴールしないよう、のろのろとレースをしていた。

このままでは、いつまでも勝負がつかない。だが、たまたま通りかかった賢者の一言を聞いた瞬間、2人はものすごい速度でゴールへ向かっていった。

いったい、賢者は何と言ったのだろうか?

第2号 頭の体操の答え 28m

「1時間で1メートルしか上がれない」「30メートル上がるのに30時間が必要と思ってしまいがちですが、実際は少し違います。

27時間が経過した時点で、幼女は井戸の底から27メートル地点にいます。井戸を脱出するまで残り3メートル。ここから1時間あれば3メートル上がれす。その瞬間、幼女は井戸から脱出しているので「直後に2メートル落ちるともなく必要時間は28時間で足りるという理屈です。